



«The power of the small» am Global Science Filmfestival uraufgeführt

20. November 2019 | Stephanie Schnydrig

Das Global Science Film Festival fand vom 15. bis 17. November in Zürich statt. Neben Filmen und Kurzfilmen wurden auch von Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern in einem speziellen Workshop produzierte Videos gezeigt. Darunter war auch einer von Helmut Bürgmann und Davide Ciccarese.

Helmut Bürgmann und Davide Ciccarese von der Eawag haben gemeinsam mit Flurin Sturzenegger und Mashid Gazorpak von der Universität und ETH Zürich den Kurzfilm «The Power of the small» produziert. Die Idee und das Konzept dazu entstand im Rahmen des Science Filmmaking Marathons. Am Global Science Film Festival wurde er nun erstaufgeführt.

Die Filmemacher stellen im Kurzfilm von etwa 5 Minuten Mikroorganismen und deren Bedeutung in unserem alltäglichen Leben ins Rampenlicht. Helmut sieht in der emotionalen Übermittlung von wissenschaftlichen Inhalten eine gute Möglichkeit diese an die breite Öffentlichkeit zu bringen und so die Wichtigkeit der Forschung zu vermitteln. So kann sich Bürgmann auch durchaus vorstellen, sofern die Zeit es im hektischen Forscheralltag zulässt, wieder einmal einen Film zu produzieren. Zeit war auch bei «The Power of the small» kritisch: Nach einem Tag Einführung und Theorie blieben bloss drei Tage, um Idee, Storyboard, Filmen, Schneiden und Vertonen des Filmprojektes umzusetzen. Konzentration, Organisation und Arbeitsteilung waren dabei laut Helmut unerlässlich, um den Film pünktlichen fertigzustellen.

Links

Kurzfilm «The Power of the small»

Kontakt



Helmut Bürgmann

Tel. +41 58 765 2165

helmut.buergmann@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/the-power-of-the-small-am-global-science-filmfestival-uraufgefuehrt-1-1>